

Sonne und Wein. Vom Kaiserstuhl.

18.07.2015 // Berlin
Stallwächterparty 2015:
Ihringer Winzergenossenschaft
als Weinlieferant



Hervorragende Weine aus Baden und Württemberg wurden bei der Stallwächterparty in Berlin angeboten – und stießen auf sehr großes Interesse der politischen Prominenz in der Hauptstadt. Bei dem traditionsreichen Sommerfest in der baden-württembergischen Landesvertretung präsentierten die Kaiserstühler Winzergenossenschaft Ihringen eG aus Baden und die Lauffener Weingärtner eG aus Württemberg einige ihrer besten Tropfen.

Unterstützt wurden sie dabei von der Badischen Weinkönigin Isabella Vetter und von der Württembergischen Weinkönigin Stefanie Schwarz. Einer der ersten Besucher an dem Gemeinschaftsstand war Peter Friedrich, baden-württembergischer Minister für Bundesrat, Europa und internationale Angelegenheiten und in dieser Funktion Gastgeber in der Landesvertretung.

Die Ihringer hatten einen Pinot Sekt brut, den Grauburgunder Premium und den Spätburgunder Premium im Gepäck.

Geschäftsführer Volker Paschke war selbst vor Ort und zeigt sich sehr erfreut über die hervorragenden Resonanzen auf die Ihringer Weine.